

「子どもを育てる上で大切にしている十か条」

杉山 美沙子 さん の思い より

(元プロテニスプレイヤー 杉山 愛さん 母)

- 一、 互いを尊重し合うことの大切さ
- 二、 求められていることの大切さ
- 三、 「気づく」ことの大切さ
- 四、 「目標をもって続けること」の大切さ
- 五、 「正しい答え」は一つではないことの大切さ
- 六、 「絶対評価」であることの大切さ
- 七、 何でも「楽しく」してしまうことの大切さ
- 八、 「励ます」ことの大切さ
- 九、 「ほめる」ことの大切さ
- 十、 「待つ、そして学び続ける」ことの大切さ



前回の『東豊台だより第7号』で「ツバメが教えた子育ての基本」という新聞の投書から、子育てについて、その基本となる思いをお伝えしましたが、今回はその続きとして、最近読んだ人間学の雑誌から知った「子どもを育てる上で大切にしている十か条」を紹介させていただきます。子育てだけでなく人生の指針にもなるように思います。誰もが迷い多き子育てについての参考としていただければ幸いです。

水の事故から身を守る！



この時期になると、水の事故を伝えるニュースがよく聞かれます。海では離岸流に入って溺れてしまったり、子ども達だけで川遊びをしていて、増水した川でおぼれたりと、楽しい水遊びも、ちょっとした不注意から事故に結びついてしまいます。今夏も学校での水泳の授業はありませんが、みなさんの中には、家族で海に行ったり、プールに行ったり、キャンプで川遊びをしたりするご家庭も中にはあるかと存じます。どうか、水の事故に遭わないよう、くれぐれも用心してください。



連絡 & お願い（来校、ご協力、よろしくお願ひします。）

◎個人懇談会 7/5(月), 6(火), 8(木), 9(金)の午後から

昨年度は、1, 2 学期ともに実施を見送った個人懇談会。現在、まん延等防止重点措置の期間ですが、その必要を昨年度、強く感じましたので、今回は、感染防止対策を行ったうえで実施させていただきます。やはり対面でのお子様に関しての話し合いの場は大切だとの思いからです。来校、よろしくお願ひします。

◎引き渡し訓練 7/14(水)の午後1時50分から

毎年行っている「引き渡し訓練」を、7/14(水)の午後1時50分から実施する予定です。すでに6月28日(月)に「お伺い票」を児童数配付し、7月5日(月)に回収~~メ~~切等、実施に向けて動いていますが、当日の流れについてのプリントは7月9日(金)に家庭数で配付します。ご協力を何卒よろしくお願ひします。